

CÁMARA DE REPRESENTANTES
Secretaría

XLIX Legislatura

DEPARTAMENTO
PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº 1579 de 2023

S/C Comisión de Asuntos Internos

ASUNTOS A ESTUDIO

Versión taquigráfica de la reunión realizada el día 18 de octubre de 2023

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Carlos Reutor.

Miembros: Señores Representantes Omar Estévez y Gustavo Guerrero.

Delegado

de Sector: Señor Representante Jorge Alvear González.

Secretario: Señor Pablo Poli.

Prosecretaria: Señora Sandra Pelayo.

SEÑOR PRESIDENTE (Carlos Reutor).- Habiendo número, está abierta la reunión.

En el día de ayer tuvimos la primera experiencia de voto electrónico, y quiero felicitar el trabajo de todos los miembros de la Comisión y de la Secretaría porque por mi parte pude ver que fue un éxito. El proyecto estuvo mucho tiempo en esta Comisión. Hubo buena voluntad de parte de todos los sectores políticos y de todos los compañeros que están en la Comisión, y ayer fue un éxito. Seguiremos caminando en ese proceso para que se puedan implementar recursos en el trabajo parlamentario, a efectos de que tenga más transparencia la labor que desempeñamos cotidianamente en sala.

Pasamos a considerar los asuntos a estudio, que se van a leer por la secretaría.

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- "Expediente Vías N° 244854. Fundación Crear- Programa Ariadna. Solicitud de donación de equipos informáticos y audiovisuales.

Atento a lo informado en el citado expediente por la División Tecnología de la Información y por la División Medios Audiovisuales, corresponde, en primer lugar, declarar como fuera de uso el proyector marca Sony, modelo VPL- 8900 y una pantalla de proyección de 120 pulgadas, para posteriormente votar la donación a la institución solicitante".

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar la declaración como fuera de uso.

(Se vota)

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar la donación para la institución solicitante.

(Se vota)

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- Este asunto cuenta con el acuerdo del secretario redactor, señor Fernando Ripoll, que fue manifestado en forma verbal por no poder estar presente en la reunión de hoy.

Continúo leyendo:

"Expediente Vías N° 242783. Convocatoria a concurso de funcionarios de todos los escalafones para la provisión de 5 cargos vacantes de Administrativo III del escalafón C) Personal Administrativo.

De acuerdo a lo informado por las autoridades en el citado expediente, corresponde proveer, con fecha 1° de octubre de 2023, al cargo de Administrativo III del escalafón C) Personal Administrativo a la única funcionaria que participó del concurso y aprobó la prueba de aptitud, señora María Laura Moreira".

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar.

(Se vota)

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad.

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- Este asunto cuenta con el acuerdo del secretario redactor, señor Fernando Ripoll.

SEÑOR REPRESENTANTE ESTÉVEZ (Omar).- Quiero sumarme a las palabras del presidente y felicitar a todos los que trabajaron en el proyecto de voto electrónico. Ayer tuvimos nuestra primera experiencia, que fue espectacular. Creo que le va a dar un poco

más de transparencia al funcionamiento de la Cámara porque se puede ver quién está votando y quién no está votando. Antes, cuando tres o cuatro no levantaban la mano, no sabíamos qué querían votar o a qué querían atenerse.

Felicito a todos porque sé que son muchísimos los que estuvieron trabajando en eso. Es un tema que viene de presidentes anteriores, y Ope Pasquet fue el que le dio el toque final, ayudado por la Secretaría de la Cámara y por todos los funcionarios.

Es algo muy bueno y ojalá que se sigan haciendo cosas de ese estilo.

Gracias, presidente.

SEÑOR PRESIDENTE.- Agradezco las palabras del señor diputado.

Sin duda que esto es un comienzo. Creo que la modalidad va a seguir avanzando, incluso hasta poder implementar -creo que en la sesión de ayer fue manifestado por algún legislador- que los coordinadores dispongan de una *tablet* para que sepan qué legisladores están en sala y tengan un poco más de control de las bancadas. Estamos acostumbrados a un sistema en el que a veces se espera mucho para que entren los legisladores a votar porque pueden estar en reuniones o en alguna otra instancia de discusión política en las bancadas.

Desde esta Comisión, vamos a trasmitir al presidente de la Cámara la idea de que se pueda tener una *tablet* para las coordinaciones; quizás sea un elemento que ayude más al trabajo parlamentario y al proceso de voto electrónico.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.

